



学校だより

夢をもち ともに学び 思いやりあふれる 池田の子

指宿市立池田小学校 令和3年度 1月号



虎は千里往って千里帰る

校長 山本 省吾

新年あけましておめでとうございます。新たな年を迎え、保護者・地域の皆様方をはじめ、関係するすべての方へ謹んでご挨拶いたします。今年も皆様方にとって、幸多き一年になりますよう心より祈念いたします。昨年末に日本PTA全国協議会主催の、「楽しい子育て全国キャンペーン」三行詩作品コンクールの各賞の発表がありました。文部科学大臣賞の作品が次の通りです。

・生んでくれてありがとう。最初にお母さんからもらったプレゼントは名前。

お母さん本当にありがとう。【小学生の部】



・減ってしまった父との会話。二人きりで将来を語る塾帰りの20分間。

いつも送迎ありがとう。【中学生の部】



・おにごっこ。「父ちゃん本気で走ってよ!」。もう本気で走ってる…(涙)



【一般の部】

どの作品も家族の絆、家族愛、家族への感謝の気持ちを感じさせる素晴らしい作品です。改めて、子育ての基本は家族・家庭であることを再認識します。

さて、話は変わりますが、今年の干支は寅（とら）です。十二支の中では全体の3番目になります。子年（1番目）に新しい命が種の中で芽生えはじめ、丑年（2番目）には種の中で育つがまだ伸びることができない。寅年は春が来て根や茎が成長する時期、草木が伸び始める状態だとされています。

また、「虎視眈々（こしたんたん）」、「虎穴に入らずんば虎子を得ず」等、寅（虎）を用いた慣用句・言葉も数多くあります。その中に、次のようなことわざがあります。

「虎は千里往って千里帰る」



意味は、勢いがあることの例えとともに、虎は千里を走ったあとでも、巣穴にいる子どもを思って千里の道を帰ることから、親の子に対する愛情の深さを表しているそうです。

本校の保護者の皆様も、それぞれの子どもさんに、たっぷりの愛情を注いでいることと思います。愛情の注ぎ方もいろいろあります。

○子どもさんの話に耳を傾け心の声を聴く。 ○大目にみて、寛大な気持ちで接する。

○親から声をかけ、話しかける。○悩みにとことん付き合い、あきらめない姿勢を見せる。

などでしょうか。日々の子育てに苦労もあると思いますが、気が付くとあっという間に子育ての期間は終わってしまいます。虎に負けないくらい子どもさんに愛情を注ぎ、互いの成長を親子で実感できたら素晴らしいですね。

★昔の遊びって おもしろ～い!★



11月13日(土), 老人クラブ会長の馬場さんをはじめ8名の方々に昔の遊びを教えてくださいました。毎年, 図書費の寄付や, お菓子のプレゼントもいただいております。

★校内持久走大会★



3日(金), 今年も県下一周駅伝指宿チーム谷山さんをはじめ3名の選手に伴走していただきました。沿道のご声援も力になりました。

【持久走大会 各学年1位記録】☆新記録

1年生	久保 凜空	4分04秒	800m
2年生	川崎 琉葉	☆3分22秒	800m
3年生	俵積田悠悟	6分38秒	1500m
4年生	松山 実希	6分28秒	1500m
5年生	富山 琥珀	9分40秒	2000m
6年生	中村 泰嘉	☆8分06秒	2000m

★1月の行事予定★

- 1日(土) 元日
- 4日(火) 仕事始め 市成人式
- 10日(月) 成人の日 PTA学校レクリエーション
- 11日(火) 始業式 大掃除, 集団下校 安全点検
- 13日(木) PTA役員会
- 14日(金) 避難訓練(地震)
- 17日(月) PTA交通指導
- 18日(火) 鹿児島学習定着度調査(5年:国, 理)
- 19日(水) 鹿児島学習定着度調査(5年:社, 算)
- 21日(金) 授業参観 学級PTA(6年)
学校保健委員会 家庭教育学級閉級式
- 28日(金) 今和泉小との交流学习(6年)
西指宿中学校出前授業(於:池田小)

★立派な門松完成! 遊具ペンキも★



11日(土), 永吉良一さんの御指導の下, 6年生が門松作りに挑戦しました。飾りの意味や, 熟練の技に, 驚く子どもたちでした。

同日, 遊具のペンキ塗りも行いました。ご協力いただいた保護者の皆様, ありがとうございます。子どもたち, 喜んで遊んでいます。

1月の生活目標

- (生活) 新たな気持ちで自分を高めよう
- (保健) よく食べて, けんこうな体と心をつくろう
- (安全) 横断歩道のわたり方に気をつけよう



教育相談員中野先生来校日

1月20日(木)